

## Maíz

Los precios del maíz probaron ganancias moderadas antes de la sesión del martes, lo que sugiere que hoy podría haber otra ronda de compras técnicas. Un sentimiento alcista se desarrolló ayer después de que el USDA recortó las previsiones de rendimiento en casi tres bushels por acre.

Las ofertas de base de maíz se mantuvieron entre estables y débiles el lunes, cayendo hasta 40 centavos en un procesador de Iowa y cayendo entre 2 y 20 centavos en otras cinco ubicaciones del Medio Oeste.

Las últimas estimaciones de producción de maíz del USDA cayeron 415 millones de bushels por debajo de los totales de agosto a 13,9 mil millones de bushels en el informe WASDE de ayer. Eso supone un nuevo pronóstico de rendimiento nacional de 172,5 millones de bushels por acre (2,9 bpa menos que el mes pasado) en 80,8 millones de acres cosechados (1,0 millones menos que el mes pasado).

Por el lado de la demanda, el USDA recortó el uso total de maíz en 250 millones de bushels, que incluyeron 100 millones de bushels menos para alimentación y uso residual, 100 millones de bushels menos exportados y 50 millones de bushels menos para la producción de etanol. En total, el suministro cayó más rápidamente que el uso, y el USDA redujo las existencias finales en 169 millones de bushels a 1200 millones.

Las inspecciones de exportación de maíz descendieron moderadamente en la semana que finalizó el 8 de septiembre, descendiendo a 17,6 millones de bushels. Eso fue en el extremo inferior de las conjeturas comerciales, que oscilaron entre 12,8 millones y 32,5 millones de bushels. México encabezó todos los destinos, con 7,3 millones de bushels. Los totales acumulados para el año comercial 2022/23 son mejores que el ritmo del año pasado hasta ahora, con 22,0 millones de bushels desde principios de septiembre.

Los analistas esperaban que las calificaciones del maíz se mantuvieran estables desde hace una semana, pero el USDA las redujo un punto en el informe de progreso de la cosecha de ayer, dejando el 53% de la cosecha en condiciones buenas a excelentes hasta el domingo. Otro 27% tiene una calificación regular (sin cambios desde la semana pasada), y el 20% restante tiene una calificación de mala o muy mala (un punto más que la semana pasada).

Casi la totalidad (95%) de la cosecha de maíz de esta temporada alcanzó la etapa de masa, en comparación con el promedio anterior de cinco años del 96%. El setenta y siete por ciento está abollado (el promedio de los cinco años anteriores es del 79%) y

el 25% está completamente maduro (el promedio de los cinco años anteriores es del 30%). El progreso de la cosecha alcanzó el 5%, que es un punto más rápido que el promedio de cinco años anterior del 4% hasta ahora.

La producción de maíz de Francia podría caer al nivel más bajo en más de tres décadas, y el ministerio de agricultura del país anticipa que caerá a 446 millones de bushels en medio de una temporada de sequía y estrés por calor. “Una disminución en la siembra, vinculada al aumento en los precios de los fertilizantes y el gas, se ha sumado a una fuerte caída en los rendimientos causada por la sequía”, según el ministerio. La cosecha apenas comienza.

Corea del Sur emitió una licitación internacional para comprar 2,6 millones de bushels de maíz para alimentación animal, que provendrá de Estados Unidos, América del Sur o Sudáfrica, que cierra el miércoles. El grano es para envío en noviembre.

El informe preliminar del CBOT mostró que el volumen diario de futuros se movió a 338.311, con un interés abierto que se reafirmó en 9.303. El volumen de opciones fue sólido, en 213.451 y favoreció las llamadas (119.531) sobre las opciones de venta (93.920). La volatilidad implícita para los contratos de diciembre cercanos al dinero se movió a 28.2% y no vencen hasta dentro de 73 días.

## **Soja**

Los precios de la soja se mantuvieron firmes durante la noche y probablemente permanecerán en verde hoy después de que el USDA mostrara estimaciones de rendimiento inferiores a las esperadas en el informe WASDE del lunes. La agencia también rebajó un punto las calificaciones de calidad en su último informe de progreso de la cosecha ayer por la tarde. Los precios probaron ganancias de más del 1% durante la noche.

El USDA aumentó sus existencias iniciales para 2022/23 debido a una cantidad de exportaciones inferior a la esperada en 2021/22 en el informe WASDE de septiembre de la agencia. Las estimaciones de producción cayeron 152 millones de bushels a 4,4 mil millones en base a un área cosechada y rendimientos más bajos. Se espera que los acres cosechados disminuyan en 600,000 acres a 86,688 millones, mientras que los rendimientos promedio tuvieron una caída inesperada de 1,4 bpa a 50,5 bpa. Las existencias finales permanecen históricamente ajustadas, disminuyendo otros 45 millones de bushels a solo 200 millones.

Las inspecciones de exportación de soja alcanzaron los 12,1 millones de bushels la semana pasada, por debajo de todo el rango de conjeturas comerciales, que oscilaron

entre 14,7 millones y 23,9 millones de bushels. China lideró todos los destinos, con 5,4 millones de bushels. Los totales acumulados para el año comercial 2022/23 tienen una tendencia más alta hasta ahora que los totales del año anterior, con 14,0 millones de bushels.

El USDA aún no ha ofrecido ninguna actualización de la cosecha de soja, pero eso seguramente está a la vuelta de la esquina. Casi la totalidad (97%) de la cosecha ahora está generando vainas hasta el 11 de septiembre, en comparación con el promedio anterior de cinco años del 98%. Y el 22% está dejando caer hojas, que está seis puntos por debajo del promedio anterior de cinco años del 28%.

Al igual que con el maíz, el USDA rebajó un punto las calificaciones de calidad de la soja, con el 56% de la cosecha ahora en condiciones buenas a excelentes. Otro 29% tiene una calificación regular (sin cambios desde la semana pasada), y el 15% restante tiene una calificación de mala o muy mala (un punto más que la semana pasada).

El informe preliminar de CBOT mostró un volumen diario de futuros de 309.892, con una tendencia de interés abierto de 18.365 más. El volumen de opciones se movió a 109,674 y favorece ligeramente las opciones de venta (58,011) sobre las opciones de compra (51,663). La volatilidad implícita para los contratos de noviembre cercanos al dinero se movió a 24.3% y vencen en otros 37 días.

## Trigo

Los precios del trigo se revirtieron al alza durante la noche después de sufrir un revés moderado en la sesión del lunes. La fuerza de desbordamiento de otras materias primas, junto con la caída del dólar estadounidense, fueron en parte la razón, junto con una sólida ronda de datos de inspección de exportaciones del USDA ayer por la mañana. Los comerciantes también se mantienen enfocados en las últimas noticias de Ucrania y Rusia.

El USDA no realizó cambios en su perspectiva de suministro y uso de trigo estadounidense para 2022/23. La agencia redujo su precio agrícola promedio de temporada en 25 centavos a \$9.00 por bushel debido a las tendencias recientes, pero señala que este sigue siendo un SAFP récord si se mantiene.

A nivel mundial, el USDA espera una mayor producción en Rusia, con una nueva estimación de 3344 millones de bushels. El potencial de producción de Ucrania, por otro lado, también mostró una tendencia al alza desde hace un mes, pero terminará siendo significativamente más bajo año tras año, en alrededor de 753,2 millones de

bushels. Ambos países suelen estar entre los principales exportadores de trigo del mundo.

Las inspecciones de exportación de trigo fueron sólidas la semana pasada, subiendo a 27,1 millones de bushels y superando todo el rango de estimaciones comerciales, que oscilaron entre 9,2 millones y 23,0 millones de bushels. México fue el destino número 1, con 7,6 millones de bushels. Los totales acumulados para el año comercial 2022/23 se mantienen moderadamente por debajo del ritmo del año pasado hasta ahora, con 235,2 millones de bushels.

La cosecha de trigo de primavera pasó del 71% completado hace una semana al 85% hasta el 11 de septiembre. Sin embargo, el esfuerzo de este año sigue siendo más lento que el ritmo del 95 % de 2021 y el promedio de cinco años anterior del 89%. Las plantaciones de trigo de invierno también progresaron, pasando del 3% hace una semana al 10% hasta el domingo. Eso coloca a la cosecha 2022/23 ligeramente por detrás del ritmo de 2021 del 11%, pero se mantiene por delante del promedio anterior de cinco años del 7%.

El informe preliminar de CBOT mostró un volumen diario de SRW de 78.224, con una tendencia de interés abierto de 2.219 más. El volumen de opciones se movió a 24.700 y favoreció las llamadas (17.657) sobre las opciones de venta (7.043). La volatilidad implícita para las opciones cercanas al dinero de diciembre se movió a 40.2% y vence en 73 días.

## **Extraído de Farm Progress**